

Datum: 30.09.2009
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)
Autor: red

© 2009 SZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.



FÜR SEIN LEBENSWERK ist der Landshuter Künstler Prof. Fritz Koenig am Montag mit dem Bayerischen Staatspreis für Architektur ausgezeichnet worden. Dabei würdigten der Bayerische Innenminister Joachim Herrmann (links) und Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer (rechts), die künstlerischen Verdienste Koenigs. Er habe mit seinem Werk Zeichen im öffentlichen Raum gesetzt. Neben ihm wurden der Architekt Prof. Theodor Hugues und die Journalistin Sabine Reeh ausgezeichnet. Foto: Bayerische Architektenkammer